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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 2018/2008 )

Eingereicht am 29.08.2008 um 11:25 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage der CDU-Fraktion zu Alten- und Pflegezentren

Aufgrund des neuen Tarifvertrages vom 31. März 2008 und den damit verbundenen Entgelt- 
erhöhungen für die Mitarbeiter in den städtischen Alten- und Pflegezentren, ist in diesem 
Bereich ein erneutes, höheres Defizit zu erwarten.   

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Wie hoch ist das Defizit (in konkreten Zahlen) bei sämtlichen Alten- und 
Pflegezentren? 

2. Wie hoch sind die zusätzlichen zu finanzierenden Personalkosten für die Alten- und 
Pflegezentren sowohl für das Jahr 2008 als auch für 2009?

 
3. Hat die Verwaltung Pläne, durch langfristiges Wirtschaften dieses Defizit abzubauen 

und wenn ja, welche?

Rainer Lensing
Vorsitzender

Hannover / 29.08.2008


